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庁 議 会 議 録 

 

１ 会議名称  令和３年１１月さぬき市部長会議 

２ 担 当 課  総務部総務課 

３ 日  時  令和３年１１月１日（月）午後４時００分～午後４時３０分 

４ 場  所  さぬき市役所本庁４階 第２委員会室 

５ 出 席 者  市長、副市長、審議監、教育長、総務部長、市民部長、健康福祉

部長、建設経済部長、議会事務局長、市民病院経営管理局長、教

育部長、総務課長、政策課長 

（計１３人） 

６ 次  第  (1) 開会 

        (2) 市長挨拶 

        (3) 各種懸案事項及び連絡調整事項について 

        (4) 各部局の状況報告 

        (5) その他 

        (6) 閉会 

７ 議事の概要及び発言の要旨 

【各種懸案事項及び連絡調整事項について】 

協議題 (1) 「在宅型テレワーク」の積極的活用について（プロジェクト推進

室・秘書広報課） 

内容等 ・「自治体ＤＸ推進計画」にて自治体が取り組む重要事項の一つとし 

て掲げられている「在宅型テレワーク」について、趣旨を踏まえ、 

今後実施できる部署の職員は可能な範囲で積極的に取り組むよう周 

知した。なお、管理職においても率先して取り組むよう依頼した。 

（総務部長） 

→市長より、テレワークの先進自治体等を把握しているかと質問があ 

り、香川県は整っているのではないかと審議監より回答があった。 

→市長より、良い事例を参考にしながら、「インフォメーション」と

コミュニケーション」の違いを認識した上で、コミュニケーション

も大切にしてほしい旨、要望があった。 

協議題 (2) 職員倫理条例及び同規則に係る贈与等の報告について（秘書広報

課） 

内容等 ・令和３年７月１日から９月３０日までの四半期において、提出の 

あった該当案件は、全部で５１件であったことを報告した。併せ 

て、今後とも、当該条例及び規則の遵守並びに該当案件があった際

の所定の手続についての周知・徹底を依頼した。（総務部長） 
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協議題 (3) 一般財団法人四国電気保安協会の電気設備点検業務不実施につい

て（財産活用課） 

内容等 ・令和３年９月７日同協会より、契約に基づき実施すべき電気設備点 

検業務を一部の施設において（２０１８年４月～２０２１年８月ま 

での間）怠っていた旨、報告があった。報告後、対象施設の点検に 

ついては、先般実施され、安全性を確認しており、点検不実施期間 

の委託手数料は９月２４日までに返金されている。さらに、１０月 

５日に同協会より、電気設備点検の不実施の再発防止対策として① 

管理体制の強化、②業務処理ルールの改善、③教育の徹底、④受持 

ちお客さまのローテーションを確実に履行することにより再発防止 

に取り組んでいく旨、説明があったことに対し、今後市としても再 

発防止のため、経済産業省からの注意喚起のとおり、同協会の保安 

業務従事者の身分の確認や点検結果の記録確認等を行い、適切な管 

理に努めるよう指示があった。（総務部長） 

→市長より、協会は、どういう経緯でこのことを把握したのか質問が 

あり、内部調査により把握したのではないかと総務部長より回答が 

あった。 

→市長より、市が行う事業にはアウトソーシングが増えているが、全 

部任せきりではなくポイントごとにチェックを行い、行政責任を果

すよう指示があった。 

協議題 (4) 令和３年度「やさしい日本語職員研修」の開催について（人権推

進課） 

内容等 ・令和３年１２月２０日（月）午前（９時３０分～）、午後（１時３ 

０分～）各１回ずつ研修を実施するため、災害時職員配備計画を参 

考に、参加をするよう依頼した。（市民部長） 

【各部局の状況報告について】 

総務部 

〇さぬき市市制施行２０周年記念式典の表彰候補者に関する調査につ 

いて、記念式典で市政の振興に寄与した者等を表彰するにあたり、 

各所管課にて、選考基準（案）に基づき調書の作成を行うよう依頼 

した。   

→市長より、式典は形式的なものではなく中身のあるものにしたい。 

自分が関わる仕事の中で、こういう人を表彰した方がいいという 

人がいれば、ぜひ、調書で提出し、後ほど協議を行うよう指示が 

あった。 

審議監 〇さぬき市の魅力に関する意識調査について、３１０名の職員からア 

ンケートに協力をいただいたことに感謝するとともに、今後の魅力 
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の再発見及び広報戦略等に活かすよう要望があった。 

 


